
Пояснительная записка
к проекту решения Думы города «Об отдельном наказе избирателей»

В адрес Председателя Думы города 04.09.2023 поступило обращение 
директора МАУ ДО СШ «Ледовый Дворец спорта» Карбаинова С.В. с просьбой 
оказать финансовую помощь учреждению в рамках Порядка работы с наказами 
избирателей, данными депутатам Думы города, утверждённого решением Думы 
города от 26.09.2012 № 225-V ДГ (далее -  Порядок).

Данное предложение соответствует части 9 Порядка: касается социально- 
экономической поддержки муниципального учреждения в сфере спорта 
в текущем финансовом году, поступило после принятия бюджета 
муниципального образования на соответствующий финансовый год и плановый 
период.

В случае отсутствия инициативы депутата Думы города в реализации 
наказа избирателей в соответствии с частью 9 статьи 2 Порядка наказ 
избирателей может быть направлен в адрес Председателя Думы города в срок 
не позднее 05 сентября текущего года. В данном случае средства, 
предусмотренные для реализации наказа, могут быть объединены в один наказ.

Учитывая недостижение предельного уровня общей стоимости наказов 
(в размере 1 млн рублей) рядом депутатов, предлагается реализовать наказ, 
касающийся поддержки муниципального автономного учреждения в сфере 
спорта, посредством объединения средств следующих депутатов:

№п/п ФИО Объём средств (руб.)
1. Бехтина М.М. 103 416,62
2. Болотова В.Н. 52 420
3. Гужва Б.Н. 337 195,70
4. Калиниченко Т.В. 7 757
5. Кучина А.С. 15 300
6. Мазуров В.С. 287 503,49
7. Нечепуренко Д.С. 10 000
8. Трапезниковой Э.Р. 50 000
9. Феденкова В.В. 400 000
10. Явишева А.А. 15 814,51

, Итог: 1 279 407,32

Директор муниципального автономного учреждения ходатайствует 
об оказании финансовой помощи в размере 1 200 000
(один миллион двести тысяч) рублей на приобретение спортивного 
оборудования и инвентаря (пластиковые сиденья для стадиона — 150 шт.; 
хоккейные клюшки -  52 шт.; хоккейные шайбы -  500 шт.; комплекты защиты 
на хоккейные ворота -  4 шт.; промышленная система водоочистки -  1 шт.), 
что соответствует полномочиям органов местного самоуправления
городских округов по решению вопросов местного значения 
в сфере спорта.



04.09.2023 на заседании депутатского объединения (фракции) 
Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Думе города, 
членом которого является Председатель Думы города, был рассмотрен вопрос 
о целесообразности реализации наказа избирателей, направленного на оказание 
поддержки МАУ ДО СШ «Ледовый Дворец спорта». По итогам голосования 
членами фракции принято решение о его поддержке.

В соответствии с частью 10 статьи 2 Порядка, на основании протокола 
№ 19 от 04.09.2023 заседания депутатского объединения (фракции)
Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Думе города 
наказ избирателей был направлен Елаве города для рассмотрения на предмет 
финансово-экономического обоснования и целесообразности его реализации 
в текущем финансовом году.

28.09.2023 в Думу города от и.о. Главы города Томазовой А.Н. поступила 
информация о поддержке данного наказа (письмо от 28.09.2023 № 01-НИ-38/3).

Данный проект решения подготовлен в соответствии с частью 5 
статьи 3 Порядка.

Председатель Думы города М.Н. Слепов


